

## ANZEIGEN

16. LOHHOFER OSTERLAUF

**Sport-Spektakel mit Sambagruppe**

**Das Team Fitness Haus Unterschleißheim ging mit 30 Läufern an den Start, 20 davon haben es unter 60 Minuten geschafft, zehn Läufer sogar unter 50 Minuten. In der Damenwertung belegte das Team Fitness Haus einen respektablen dritten Platz. Fotos: Privat**

**UNTERSCHLEISSHEIM (af)** · Heiße Samba-Rhythmen, krachende Trommelwirbel und schrille Trillerpfeifen - mit spektakulärem Samba heizte die Sambagruppe Safado aus Freising den über 600 Läufern beim 16. Lohhofer Osterlauf am vergangenen Wochenende ein. Als die ersten Läufer der zehn Kilometer-Distanz nach etwa acht Minuten zum ersten Mal um die Ecke am Unterschleißheimer Sehbehindertenzentrum kamen, wurden sie von spektakulären Sambaklänge empfangen, die lauter und lauter wurden. Wie es bei großen, internationalen Lauf- und Triathlonveranstaltungen inzwischen öfters gesehen wird, war dieses Jahr auch an der Lohhofer Laufstrecke eine musikalische Motivationsgruppe zugegen, die mit vollem Körperinsatz auf Pauken, Trommeln,

Schellen und Blechinstrumente eindroschen, dass es eine Pracht war. Laut, rhythmisch, spaßig und melodios. Das sind die Klänge, die zusammen mit dem Applaus und Gejohle der Zuschauer und Lauffans an der Strecke jeden Sportler immer wieder zu neuen Leistungen treibt.

Fünfmal durchliefen die Teilnehmer des Osterlaufs dieses Klang- und Applausbad - vielleicht waren auch deshalb die diesjährigen Laufzeiten auf so hohem Niveau. In aller Stille war die Sambagruppe vom Fitness Haus Unterschleißheim organisiert worden und wurde so zu einer riesen Überraschung für Teilnehmer, Zuschauer und die Organisatoren. Selbst war das Sportstudio mit 26 Sportlerinnen und Sportlern am Start und stellte damit auch die größte Laufgruppe eines Un-

terschleißheimer Unternehmens. Als übrigens die Eheleute Juliane und Hermann Poppen das Fitnessstudio im vergangenen Dezember übernommen versprachen sie, ein „Unterschleißheimer“ Unternehmen sein zu wollen. Mit diesem musikalischen und sportlichen Beitrag haben sie ihr Versprechen offenkundig und sehr sympathisch eingelöst. „Wir waren von der Initiative Osterlauf sofort begeistert und wollten gerne unseren Beitrag dazu leisten, dass diese Sportveranstaltung für Groß und Klein ein Höhepunkt ist“.

Gemeint ist damit vor allem die bemerkenswert große Teilnahme von Kindern und Jugendlichen am Lohhofer Osterlauf, von denen auch dieses Jahr wieder herausragende Zeiten gelaufen werden.



**Vor dem Lauf wärmte sich das Team Fitness Haus Unterschleißheim gründlich auf.**

Seite 9 unten